

tionsgemeinschaft der Kommunistischen Partei Deutschlands, der sozialdemokratischen Organisationen und der Millionenmassen gewerkschaftlich organisierter Arbeiter. In der Arbeiterklasse Westdeutschlands wachsen die Kräfte, die fähig sein werden, das einheitliche Handeln der Arbeiter zu organisieren und die ins Lager des Imperialismus übergelaufenen rechten sozialdemokratischen Führer zu isolieren. Im Kampf gegen die Atomkriegsrüstung, die wachsende Ausbeutung und Beseitigung der demokratischen Rechte und Freiheiten, gegen die soziale und politische Reaktion wird die Arbeiterklasse ihre Kräfte neu formieren und die Aktionseinheit von Kommunisten, Sozialdemokraten und anderen Arbeitern herstellen. Heute besitzen die westdeutschen Arbeiter in der geeinten marxistisch-leninistischen Partei der deutschen Arbeiterklasse, der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, und in der Arbeiter-und-Bauern-Macht der Deutschen Demokratischen Republik eine feste Stütze. Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands als die führende Kraft im ersten deutschen Arbeiter-und-Bauern-Staat sieht ihre Aufgabe darin, alles zu tun, um bei der Herstellung der Aktionseinheit zu helfen und die Kampfgemeinschaft der Arbeiterklasse ganz Deutschlands zu schmieden. Das stürmische Wachstum des sozialistischen Weltsystems und der siegreiche Aufbau des Sozialismus in der Deutschen Demokratischen Republik gewinnen zunehmend an Einfluß auf das Denken und Handeln der westdeutschen Werktätigen, während die den Monopolkapitalismus begünstigenden Umstände allmählich verschwinden und an Wirksamkeit verlieren. Angesichts dessen kann kein Zweifel daran bestehen, daß die Arbeiterklasse - wie in der Deutschen Demokratischen Republik - auch in Westdeutschland ihre historische Mission erfüllen wird.

VII

Geführt von der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands leisten die Arbeiterklasse und alle Schichten der Bevölkerung mit dem siegreichen Aufbau des Sozialismus in der Deutschen Demokratischen Republik und der allseitigen weiteren Stärkung der Arbeiter-und-Bauern-Macht als Bastion des Friedens in Deutschland den entscheidenden Beitrag, daß die friedliebenden Kräfte in ganz Deutschland das Übergewicht gewinnen und den westdeutschen Militarismus und Imperialismus bändigen. Ausgehend von der Moskauer Erklärung der Beratung von Vertretern der kommunistischen und Arbeiterparteien vom November 1960 hat das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheits-